

Lieder an die Liebe

Gemeinsames Chorkonzert von Choriginell und Liederfolk im Rathaus der Kreisstadt

OSTERHOLZ-SCHARMBECK Der Chor Choriginell lädt zu einem besonderen Konzert in den großen Sitzungssaal des Osterholz-Scharmbecker Rathauses ein. Am Freitag, 17. Mai, stehen dort die Sängerinnen und Sänger von Choriginell zusammen mit der Musikgruppe Liederfolk auf der Bühne. Beginn ist um 19.30 Uhr, Einlass ab 19 Uhr.

Liebeslieder von himmelhoch jauchzend bis bittersüß bestimmen das Programm an diesem Abend. Stilistisch spannt sich der Bogen von Schlagern über Pop-Songs bis hin zu jiddischer Folklore.

Der gastgebende Chor Choriginell hat sich durch sein vielseitiges Repertoire und regelmäßige Auftritte in der Region einen Namen gemacht. Für die Chorleitung und den Großteil der Stücke zeichnen Wilhelm Alexander Torkel und Linda Schinkel verantwortlich.

Als besondere Gäste sind die Mitglieder von Liederfolk dabei – eine Musikgruppe, die



Die Sängerinnen und Sänger von Choriginell laden für Freitag, 17. Mai, zum Konzert ins Osterholz-Scharmbecker Rathaus ein. Foto: red

in diesem Jahr ihr 50. Jubiläum feiert. Die aktuelle Besetzung bilden sechs Sängerinnen und Sänger. Dabei singt jeder neben seiner Chorstim-

me auch solo und spielt mindestens ein Instrument, sei es Gitarre, Akkordeon, Flöte oder Saxofon. Das Publikum dürfe sich nach Angaben der

Organisatoren auf ein „lebendiges, abwechslungsreiches Programm freuen“.

■ Der Eintritt kostet 10, ermäßigt 7 Euro. (hwr)